



vient jouer les trouble-fêtes dans ces bons résultats de la zone Est, en s'imposant en Cadettes. En Junior, c'est Antony qui s'offre le titre de Champion de France. Créteil l'obtient, lui, en Senior.

En DC2, deux clubs se démarquent. Villeneuve d'Ascq, déjà auréolé d'un titre en DC1, s'en offre deux dans cette nouvelle catégorie. Ses gymnastes Benjamines et Juniors/Seniors s'emparent en effet avec élégance de l'or. Un autre club se distingue également, La Ferté Alais, avec un titre chez les Minimes et l'argent chez les Cadettes. On note d'ailleurs dans cette dernière catégorie la belle performance de Draguignan, qui repart avec la 1ère place du podium.



La Division Critérium 3 est une prestation de groupe, qui laisse aux entraîneurs un choix varié d'engins, de formations et de musique. Là aussi les clubs de l'Est ont excellé. Pfastatt et Strasbourg ont en effet dominé cette catégorie et se sont partagé les médailles d'or et d'argent. Pfastatt s'impose en Benjamines/Minimes devant Strasbourg, qui s'offre le titre en Cadettes/Juniors/Seniors... juste devant Pfastatt ! Béziers, en Benjamines/Minimes, et Les Lilas, qui a offert un très beau spectacle sur Dirty Diana de Michael Jackson, repartent avec un bronze mérité.



Revivez la finale de la Coupe de France GAF sur i-Gym